

El Vaticano comunica que el papa Francisco experimentó una nueva "crisis" respiratoria de carácter "aislado"

Principal



Publicada el: 28/02/25	Visitas: 109
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 27	Puntaje: 4.4

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/el-vaticano-comunica-que-el-papa-francisco-experimento-una-nueva-crisis-respiratoria-de-caracter-aislado_19228.php

EL VATICANO COMUNICA QUE EL PAPA FRANCISCO EXPERIMENTÓ UNA NUEVA 'CRISIS' RESPIRATORIA DE CARÁCTER 'AISLADO'

Principal

El Vaticano comunica que el papa Francisco experimentó una nueva "crisis" respiratoria de carácter "aislado"

Un episodio de broncoespasmo culminó en vómitos con inhalación, lo que llevó a la broncoaspiración del paciente.

Ante esta situación, se procedió a iniciar la ventilación mecánica no invasiva, según lo informó la Santa Sede en un comunicado oficial.

El Papa Francisco Sufre una Crisis Respiratoria Aislada

El Vaticano informó este viernes que el Papa Francisco ha experimentado una "crisis" respiratoria aislada, lo que ha llevado a disminuir las esperanzas de una pronta recuperación.

Este episodio se produce a los 15 días de su hospitalización en el Hospital Gemelli de Roma, donde fue ingresado por una doble neumonía.

Según un comunicado oficial, "a primera hora de la tarde, el Santo Padre presentó una crisis aislada de broncoespasmo, que derivó en un episodio de vómitos con inhalación y un empeoramiento brusco de su cuadro respiratorio".

El Papa, jesuita argentino de 88 años, fue rápidamente sometido a un procedimiento de broncoaspiración y se inició la ventilación mecánica no invasiva, obteniendo una buena respuesta en el intercambio de gases.

El comunicado también destacó que el Santo Padre ha permanecido alerta y orientado durante todo el proceso.

Una fuente vaticana agregó que los médicos requieren entre 24 y 48 horas para evaluar el impacto de esta crisis, aunque el primer papa latinoamericano "está de buen humor".

Sin embargo, este informe médico contrasta con los datos de días anteriores, donde la Santa Sede había mencionado que su estado estaba "mejorando".

En la mañana del mismo día, se había indicado que el Papa había salido del estado "crítico", pero su cuadro clínico seguía siendo "complejo".

El líder espiritual de 1.400 millones de católicos alrededor del mundo fue ingresado el pasado 14 de febrero debido a una bronquitis que evolucionó en una doble neumonía.

Las alarmas se encendieron el fin de semana anterior, cuando sufrió un severo ataque de asma y requirió una transfusión de sangre.

El Vaticano precisó que "el pronóstico sigue siendo reservado".

Esta hospitalización, que es la cuarta y más prolongada desde 2021, suscita preocupación debido a los problemas de salud previos que han debilitado al Papa en los últimos años, incluyendo operaciones en el colon y el abdomen, así como dificultades para caminar.

Además, este estado de salud ha reabierto interrogantes sobre su capacidad para ejercer sus funciones.

Cabe recordar que el derecho canónico no contempla disposiciones específicas en caso de que surjan problemas graves que puedan afectar su lucidez.

Fuente: AFP

Fuente: Subrayado

Imágenes

**EL VATICANO COMUNICA
QUE EL PAPA FRANCISCO
EXPERIMENTÓ UNA
NUEVA 'CRISIS'
RESPIRATORIA DE
CARÁCTER 'AISLADO'**

El vaticano comunica que el papa francisco experimento una nueva crisis respiratoria de caracter aislado

Tags

francisco, episodio, ingresado, paciente, invasiva, vaticano, broncoespasmo, oficial, aislada, comunicado, problemas, respiratoria

Noticias relacionadas

- 4.5 *** *La incertidumbre en el liderazgo de la Iglesia católica ante la enfermedad de un papa*
- 3.6 *** *El papa Francisco sigue bajo atención médica por neumonía, aunque se reporta una "lenta pero positiva mejoría", según informaron fuentes oficiales*
- 4.0 *** *El Papa Francisco suspende audiencias debido a un malestar ligero que se asemeja a la gripe*
- 4.7 *** *El Vaticano anuncia que la hospitalización del papa Francisco se extenderá debido a un "cuadro clínico complejo" que requiere atención continua*
- 4.9 *** *Luego de una semana de internación, se reabre el debate sobre la posible renuncia del papa*
- 3.9 *** *El papa Francisco permanece en un delicado estado de salud, con sus médicos advirtiéndole que "aún no ha superado el riesgo" en su*

recuperación

5.0 * *El papa Francisco atraviesa un momento delicado: "Su estado es crítico" y "el sufrimiento ha aumentado en comparación con el día anterior"*

4.8 * *El Vaticano informa sobre el estado de salud del papa Francisco, quien enfrenta una neumonía bilateral tras cinco días de hospitalización*

4.8 * *El estado del Papa Francisco sigue siendo crítico, mientras que el Vaticano comunica que "tuvo una noche tranquila" en el hospital*

3.7 * *El Vaticano informa que el Papa enfrenta una neumonía bilateral, describiendo su situación como "compleja"*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres

fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo